

Presseinformation, Schwaz im Jänner 2025

Ärztlicher Direktor neu bestellt.

Mit Primar Dr. Markus Reichkendler konnte eine erfahrene Führungsperson für das Team der kollegialen Führung gewonnen werden.

Primar der Abteilung Orthopädie und Unfallchirurgie, Dr. Markus Reichkendler, ist neuer Ärztlicher Direktor des Bezirkskrankenhauses Schwaz. Er folgt auf Dr. Peter Heining, der diese Aufgabe in den vergangenen drei Jahren innehatte. „Ich bin sehr erfreut, dass Dr. Reichkendler die Funktion des ärztlichen Direktors übernehmen wird. Er ist ein renommierter Experte auf seinem Gebiet und ein geschätzter Kollege, der das Vertrauen unserer Mitarbeiter:innen, Patient:innen und Partner genießt. Darum bin ich davon überzeugt, dass wir die Medizinische Qualität und Ausrichtung unserer Klinik unter seiner Leitung gemeinsam erfolgreich weiter entwickeln werden“, betont der Geschäftsführer MMag. Andreas Hoppichler.

Primar Dr. Markus Reichkendler.

Der Facharzt für Orthopädie und orthopädische Chirurgie sowie Unfallchirurgie leitet seit 2016 die Abteilung als Primar. Der Fachbereich ist unter seiner Leitung ständig gewachsen. Primar Reichkendler ist bekannt für sein ziel- und lösungsorientiertes, langfristiges Denken sowie für sein „über den Tellerrand“ schauen.

Als ärztlicher Direktor warten nun zusätzliche, spannende Aufgaben auf den engagierten Mediziner. Er möchte als Bindeglied zwischen Geschäftsführung, Pflegedirektion und der gesamten Ärzteschaft agieren und als Schnittstelle zur regionalen Gesundheitsversorgung eine tragende Rolle einnehmen. „Es ist mir eine Ehre, die Position des ärztlichen Direktors anzutreten. Wir sind ein wichtiger Versorgungsstandort für die Region und bieten eine hohe medizinische Qualität in allen Fachbereichen. Eine stetige Prozessanpassung sowie die Ablaufoptimierung sollen auch in schwierigen Zeiten eine gute Versorgungsqualität für unserer Patient:innen garantieren und ein strukturiertes Arbeiten für alle Berufsgruppen ermöglichen. Dieses Niveau sicherzustellen und dabei die Kompetenz und Menschlichkeit des gesamten Personals zu erhalten, wofür uns unsere Patient:innen so sehr schätzen, dafür werde ich auch in Zukunft eintreten,“ so Prim. Reichkendler.

Fotos: Kollegiale Führung, Porträt ärztlicher Direktor

Rückfragen:

Maud Sayn-Wittgenstein

Pressestelle BKH Schwaz

Tel. 05242 600 56124, Mail: presse@kh-schwaz.at